



きらめき

学校だより 第39号
大宜味村立大宜味小学校
令和7年3月7日(金)
発行者: 校長 平良 智

ありがとう! 6年生のお兄さん お姉さん!!



「六年生を送る会」

先週二八日(金)に、ありがとうの気持ちを込め、新児童会初主催の「六年生を送る会」を行いました。

この一年、本当にいろんな場面で後輩達をリードした六年生に、みんな「ありがとう」を各学年工夫した出し物とプレゼントで伝えました。

かわいらしいダンスやお絵かき対決、綱引きやゲーム対決、手作りのメダルや修学旅行の写真立てのプレゼント等々各学年それぞれに想いを込め感謝を表現しました。

そして六年生からもありがとうの気持ちを込めた感謝のメッセージがあり、心温まるシーンがいっぱいでした。

今年は、先生方との五色綱引き直接対決も企画され、先生方も真剣勝負で挑みました。さすがにスタートに出遅れた先生方は、六年生の速さにやられ、ほぼ綱をとりましたが、子供達に常日頃言葉にしている「あきらめない心」で、最後の一本をあきらめず引き合いました。とても和気あいあいとした雰囲気、笑顔があふれ、良い企画でした。

卒業までの残りわずかとなった時間を大切に過ごしてほしいです。児童会の皆さん大成功でした。六年生のみなさんありがとう!

